

que se relacionan en los anuncios publicados en el «Diario de Navarra», de Pamplona; en el «Boletín Oficial del Estado-Gaceta de Madrid» número 269, de fecha 10, y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Navarra» número 138, de fecha 18 del mes de noviembre de 1966.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, a quienes se entregará por mediación de la Alcaldía una hoja declaratoria con la exacta descripción del bien que se expropia, advirtiendo que contra la presente resolución podrá recurrirse en alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas, por conducto de la Alcaldía, a través de esta Confederación, en un plazo de diez días, contados a partir del siguiente al de la notificación.

Zaragoza, 25 de febrero de 1975.—El Ingeniero Director, Gonzalo Sancho de Ybarra.—2.189-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

7039 *ORDEN de 20 de enero de 1975 por la que se declara monumento local de interés histórico-artístico el claustro antiguo del convento del Carmen, de Olot (Gerona).*

Ilmo. Sr.: Vista la petición formulada por los Servicios Técnicos, en la que se solicita la declaración de monumento histórico-artístico, con carácter local, a favor del claustro antiguo del convento del Carmen, en Olot (Gerona);

Resultando que la citada propuesta ha sido remitida a informe de los Servicios Técnicos, que lo emiten en el sentido de que debe ser declarado monumento local de interés histórico-artístico.

Resultando que el claustro de que se trata, cuyo origen se remonta al año 1603, es de estilo renacimiento algo avanzado, semejante al del Colegio del Patriarca de Valencia y al de San Luis de Tortosa, con arquería apoyada en columnas toscanas y friso dórico que ostenta el escudo del Carmen, destacando un curioso y excepcional adorno en forma de cáliz en la clave de un arco;

Resultando que ha prestado su conformidad a la declaración el Ayuntamiento de Olot, según escrito de fecha 19 de junio de 1974, propietario del inmueble;

Vistos la Ley de 13 de mayo de 1933, Reglamento de 16 de abril de 1936 y Decreto de 22 de julio de 1958, y demás disposiciones de general aplicación, y

Considerando que se han cumplido todos los requisitos exigidos por el Decreto de 22 de julio de 1958, modificado por el de 11 de julio de 1963, que creó esta categoría de monumentos;

Considerando que resulta evidente que el claustro del convento del Carmen, de Olot (Gerona), reúne méritos suficientes para ser declarado monumento local de interés histórico-artístico, con los beneficios y limitaciones que esto lleva consigo, debiendo ser sometido a protección y vigilancia del ilustrísimo Ayuntamiento de Olot (Gerona), en los términos que establece el Decreto de 22 de julio de 1958, modificado por el de 11 de julio de 1963,

En su virtud, este Ministerio ha resuelto declarar monumento local de interés histórico-artístico el claustro antiguo del convento del Carmen, de Olot (Gerona).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 20 de enero de 1975.—P. D., el Director general del Patrimonio Artístico y Cultural, Miguel Alonso Baquer.

Ilmo. Sr. Director general del Patrimonio Artístico y Cultural.

7040 *ORDEN de 22 de enero de 1975 por la que se autoriza el funcionamiento de los dos Centros «Santo Tomás de Aquino», masculino, y «Santa Teresa de Jesús», femenino, de Tomelloso (Ciudad Real), para impartir las enseñanzas del Bachillerato Superior con el carácter de Agrupación Escolar mixta.*

Ilmo. Sr.: Examinado el expediente promovido por P. Jaime Andrade Bermudo, Director del Centro Reconocido Superior, masculino, «Santo Tomás de Aquino», sito en Tomelloso (Ciudad Real), en solicitud de que dicho Centro funcione, juntamente con el de igual clase, femenino, «Santa Teresa de Jesús», de la misma localidad, como Agrupación Escolar mixta.

Resultando que ambos Centros tienen presentado ante la Delegación Provincial de Educación y Ciencia de Ciudad Real expediente de clasificación y transformación en un solo Centro de Bachillerato, mixto;

Resultando que los Directores de dichos Centros manifiestan su conformidad, por escrito, con lo solicitado;

Vistos el informe de la Inspección de Enseñanza Media del Distrito Universitario de Madrid y la propuesta de la Delegación

Provincial de Educación y Ciencia de Ciudad Real, ambos favorables;

Considerando que dado el emplazamiento contiguo de los dos Centros y las mejores instalaciones del Colegio masculino hace aconsejable el uso conjunto de los mismos para su mejor aprovechamiento y en beneficio de una mejor calidad de la enseñanza impartida al alumnado femenino,

Este Ministerio ha acordado autorizar el funcionamiento de los dos Centros, «Santo Tomás de Aquino», masculino, y «Santa Teresa de Jesús», femenino, ambos clasificados como Colegios Reconocidos para Bachillerato Superior, con el carácter de Agrupación Escolar mixta, provisionalmente, y hasta que se resuelva el expediente tramitado de transformación de dichos Colegios en Centro mixto para Bachillerato, y a los solos efectos económicos y administrativos, si bien en el orden pedagógico-docente debe mantenerse el carácter masculino y femenino de su enseñanza, que es con el que fueron reconocidos oficialmente.

Lo comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 22 de enero de 1975.—P. D. el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación Educativa.

7041 *ORDEN de 25 de enero de 1975 por la que se otorga la categoría de Colegio Mayor Universitario al establecido en La Laguna por la Congregación «Misioneras Hijas de la Sagrada Familia de Nazaret», denominado «Nazaret», de La Laguna.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de que se hará mérito;

Resultando que doña María Justa Rodríguez López, Consejera general de la Congregación «Misioneras Hijas de la Sagrada Familia de Nazaret», solicita el reconocimiento como Colegio Mayor Universitario, con la denominación «Nazaret», establecido en La Laguna y dependiente de dicha Universidad;

Resultando que a la citada petición acompaña el proyecto de Estatutos que, caso de ser aprobados, habrían de regir en dicho Colegio Mayor y planos de los locales que ocupa éste;

Vista la Ley General de Educación de 4 de agosto de 1970, el Decreto 2780/1973, de 19 de octubre, y demás disposiciones aplicables;

Considerando que para otorgar a esta clase de Centros la categoría de Colegios Mayores Universitarios son preceptivos los informes de la Universidad correspondiente, el de la Junta Nacional de Universidades y el del Consejo Nacional de Educación, los cuales han sido emitidos favorablemente en el presente caso, Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Otorgar la categoría de Colegio Mayor Universitario al establecido en La Laguna por las «Misioneras Hijas de la Sagrada Familia de Nazaret», que se denominará Colegio Mayor «Nazaret», y quedará sometido a las disposiciones vigentes en relación con estos Centros, así como a las que puedan dictarse en lo sucesivo.

Segundo.—Aprobar los Estatutos que han de regir en dicho Colegio Mayor, de los que se remitirán al Rectorado de la Universidad de La Laguna dos ejemplares diligenciados, uno de los cuales habrá de ser entregado al referido Colegio Mayor.

Tercero.—El Colegio Mayor aprobado por la presente Orden ministerial quedará acogido a los beneficios que otorga el Decreto 2780/1973, de 19 de octubre, sobre protección a Colegios Mayores.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 25 de enero de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

7042 *ORDEN de 25 de enero de 1975 por la que se ejercita el derecho de tanteo sobre una tabla Cristo, cuya exportación había solicitado «D. Pedro Alarcón, S. A.».*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de que se hará mérito, y Resultando que por «D. Pedro Alarcón, S. A.», con domicilio en Madrid, calle de Ribera de Curtidores, número 25, fué solicitado de la Junta de Calificación de Obras de Arte el oportuno permiso para exportar por la Aduana de Barcelona-Tir, un cuadro sobre tabla Cristo, anónimo, medidas 0,37 por 0,27 centímetros, valorado en 60.000 pesetas;

Resultando que la Junta de Calificación de Obras de Arte, en sesión celebrada por la misma con fecha 21 de los corrientes, acordó proponer fuese ejercitado el derecho de tanteo que previene el artículo 8.º del Decreto de 2 de junio de 1960 sobre la citada pieza, por considerarla de gran interés para algún Museo del Estado que en su día se determine;

Visto el Decreto de 2 de junio de 1960 y demás disposiciones de general aplicación;

Considerando que, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 6.º y 8.º y concordantes del expresado Decreto de 2 de junio de 1960, el Estado podrá ejercer el derecho de tanteo y adquirir los bienes muebles para los que haya sido solicitada autorización de exportación, cuando a juicio de la Junta de Calificación de Obras de Arte reúnan méritos suficientes para ello, siendo el precio que ha de regular esta adquisición el mismo valor declarado por el solicitante de la exportación, que constituye una oferta de venta irrevocable a favor del Estado, por término de seis meses;

Considerando que, en el caso que motiva este expediente, concurren las circunstancias necesarias para el ejercicio del derecho de tanteo, debiendo ser adquirida la pieza de que se trata por el precio de sesenta mil (60.000) pesetas,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Que en el ejercicio del derecho de tanteo previsto en el artículo 8.º del Decreto de 2 de junio de 1960 se adquiera para algún Museo del Estado que en su día se determine, un cuadro sobre tabla Cristo, cuya exportación ha sido solicitada por «D. Pedro Alarcón, S. A.».

Segundo.—Que esta adquisición se haga por el precio declarado de sesenta mil (60.000) pesetas, el cual se pagará al exportador con cargo a los fondos de que dispone para estas atenciones la Dirección General del Patrimonio Artístico y Cultural.

Tercero.—Que se haga saber esta adquisición al exportador, instruyéndole de los recursos pertinentes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 25 de enero de 1975.—P. D., el Director general del Patrimonio Artístico y Cultural, Miguel Alonso Baquer.

Ilmo. Sr. Director general del Patrimonio Artístico y Cultural.

7043

ORDEN de 25 de enero de 1975 por la que se ejercita el derecho de tanteo sobre un cuadro cuya exportación había solicitado «D. Pedro Alarcón, Sociedad Anónima».

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de que se hará mérito, y

Resultando que por «D. Pedro Alarcón, S. A.», con domicilio en Madrid, calle de Ribera de Curtidores, número 25, fué solicitado de la Junta de Calificación de Obras de Arte el oportuno permiso para exportar por la Aduana de Barajas, un cuadro formado por un grabado «mapa de México» y cartas filatélicas, medidas de 0,93 por 0,77 centímetros, valorado en 12.400 pesetas;

Resultando que la Junta de Calificación de Obras de Arte, en sesión celebrada por la misma con fecha 21 de los corrientes, acordó proponer fuese ejercitado el derecho de tanteo que previene el artículo 8.º del Decreto de 2 de junio de 1960 sobre la citada pieza, por considerarla de gran interés para algún Museo del Estado que en su día se determine;

Visto el Decreto de 2 de junio de 1960 y demás disposiciones de general aplicación;

Considerando que, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 6.º, 8.º y concordantes del expresado Decreto de 2 de junio de 1960, el Estado podrá ejercer el derecho de tanteo y adquirir los bienes muebles para los que haya sido solicitada autorización de exportación, cuando a juicio de la Junta de Calificación de Obras de Arte reúnan méritos suficientes para ello, siendo el precio que ha de regular esta adquisición el mismo valor declarado por el solicitante de la exportación, que constituye una oferta de venta irrevocable a favor del Estado, por término de seis meses,

Considerando que, en el caso que motiva este expediente, concurren las circunstancias necesarias para el ejercicio del derecho de tanteo, debiendo ser adquirida la pieza de que se trata por el precio de doce mil cuatrocientas (12.400) pesetas, Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Que en el ejercicio del derecho de tanteo previsto en el artículo 8.º del Decreto de 2 de junio de 1960 se adquiera para algún Museo del Estado que en su día se determine, un cuadro, cuya exportación ha sido solicitada por «D. Pedro Alarcón, S. A.».

Segundo.—Que esta adquisición se haga por el precio declarado de doce mil cuatrocientas (12.400) pesetas, el cual se pagará al exportador con cargo a los fondos de que dispone para estas atenciones la Dirección General del Patrimonio Artístico y Cultural.

Tercero.—Que se haga saber esta adquisición al exportador, instruyéndole de los recursos pertinentes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 25 de enero de 1975.—P. D., el Director general del Patrimonio Artístico y Cultural, Miguel Alonso Baquer.

Ilmo. Sr. Director general del Patrimonio Artístico y Cultural.

7044

ORDEN de 27 de enero de 1975 por la que se autoriza al Centro «La Asunción», Sección Filial número 1 del Instituto Nacional de Enseñanza Media, de Rentería, sito en el Alto de Miracruz, de San Sebastián, para impartir las enseñanzas del Curso de Orientación Universitaria en el año académico 1974/75, en régimen ordinario, pudiendo admitir alumnos de ambos sexos.

Ilmo. Sr.: Examinado el expediente tramitado a instancia del Director del Colegio de «La Asunción», Sección Filial número 1 de San Sebastián, en la que solicita autorización para impartir, por primera vez, las enseñanzas del Curso de Orientación Universitaria, en régimen nocturno, en el curso 1974-75.

Resultando que el citado Centro no cumple la condición establecida en el artículo 1.º, apartado a), de la Resolución de la Subsecretaría de 9 de agosto de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de septiembre);

Resultando que la Inspección de Enseñanza Media, así como la Delegación Provincial informan favorablemente la concesión de lo solicitado, y que el dictamen del Rectorado de la Universidad de Valladolid es asimismo favorable;

Vistos la Ley General de Educación de 4 de agosto de 1970, los Decretos de 1 de julio y 22 de agosto de 1971, la Orden ministerial de 13 de julio de 1971 y la Resolución de la Subsecretaría de 9 de agosto de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de septiembre);

Considerando que los informes de la Inspección y Delegación no sólo son favorables, sino que insisten en la conveniencia de conceder el Curso de Orientación Universitaria nocturno por la labor social que realiza el citado Colegio y por la carencia de Centros que impartan las citadas enseñanzas en régimen nocturno, y que sus alumnos son de humilde condición que se ven obligados a simultanear sus trabajos con sus estudios de C. O. U., haciendo resaltar que se cumplen rigurosamente las condiciones exigidas en los apartados b) y c) del artículo 1.º de la citada Resolución;

Considerando que el horario semanal para los estudios del Curso de Orientación Universitaria, determinados en el anexo 1.º de la Orden ministerial de 13 de julio de 1971 («Boletín Oficial del Estado» del día 20), para régimen ordinario se refiere exclusivamente al número de horas para cada materia, sin especificar si han de ser matinales, vespertinas o nocturnas, y que la única diferencia fundamental entre el régimen ordinario y el nocturno es en la duración del módulo unitario por clase, que en éste es de cuarenta y cinco minutos, por lo que sería factible el comienzo de las citadas enseñanzas en el presente curso en régimen ordinario, sin perjuicio de la concesión en nuevo expediente de C. O. U. nocturno para el cual es condición indispensable impartir el curso en régimen ordinario.

Teniendo en cuenta estas consideraciones y los favorables informes de la Inspección, Delegación y Rectorado,

Este Ministerio ha resuelto autorizar al Centro «La Asunción», Sección Filial número 1 del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Rentería (Guipúzcoa), sito en Alto de Miracruz, de San Sebastián, para impartir las enseñanzas del Curso de Orientación Universitaria en el año académico 1974/75, en régimen ordinario, pudiendo admitir alumnos de ambos sexos.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 27 de enero de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación Educativa.

7045

ORDEN de 29 de enero de 1975 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia del Tribunal Supremo de 29 de noviembre de 1974, recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Antonio Prior García.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Antonio Prior García, impugnando resolución presunta por este Departamento a su petición de reconocimiento de trienios, el Tribunal Supremo, en fecha 29 de noviembre de 1974 ha dictado la siguiente sentencia:

«Fallamos: Que con estimación parcial del recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador de los Tribunales don Leandro Navarro Rangria, en nombre y representación de don Antonio Prior García, contra la Resolución presunta de la Dirección General de Enseñanza Primaria, desestimatoria por aplicación de la doctrina del silencio administrativo, de la petición que formuló sobre reconocimiento de servicios, declaramos que no se halla ajustada al ordenamiento jurídico aplicable, y, en su virtud, la anulamos, y en su lugar declaramos el derecho a don Antonio Prior a que le sea computado, a efectos de trienios, el tiempo que permaneció separado del servicio por sanción de depuración político-social, descontando de él un año; condenando a la Administración a estar y pasar por esta declaración, con todas sus consecuencias legales; y no hacemos expresa imposición a ninguna de las partes de las costas del recurso.»